
　

今
年
の
新
成
人
は
３
２
３
人
で
す
。
１
月
９
日
に
行
わ
れ
た

成
人
式
の
実
行
委
員
長
か
ら
寄
稿
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

新
成
人
か
ら

ひ
と
こ
と

　

平
成
23
年
１
月
９
日
、
私
は
成
人

式
を
迎
え
ま
し
た
。

　

共
に
過
ご
し
、
共
に
学
ん
だ
仲
間

に
こ
の
日
再
会
し
、
お
互
い
の
成
長

を
確
認
で
き
た
こ
と
を
大
変
嬉
し
く

感
じ
ま
す
。

　

成
人
式
を
企
画
し
て
い
く
に
あ
た

っ
て
宮
代
で
の
思
い
出
を
振
り
返
る

機
会
が
多
く
、
た
く
さ
ん
の
方
々
の

お
か
げ
で
こ
こ
ま
で
育
っ
て
き
た
の

だ
と
改
め
て
感
じ
る
こ
と
が
出
来
ま

し
た
。

　

今
回
の
成
人
式
は
家
族
を
は
じ
め
、

役
場
の
方
々
、
地
域
の
方
々
、
先
生

方
な
ど
か
ら
ご
協
力
頂
き
大
変
あ
り

が
た
く
思
い
ま
し
た
。

　

私
は
、
今
回
こ
の
様
な
機
会
を
頂

き
本
当
に
嬉
し
く
思
い
、
良
い
思
い

出
に
な
り
ま
し
た
。

　

こ
れ
か
ら
は
、
今
ま
で
育
て
て
く

れ
た
こ
の
町
の
皆
様
に
恥
じ
な
い
よ

う
少
し
で
も
尊
敬
さ
れ
る
人
間
に
な

れ
た
ら
と
思
い
ま
す
。

次回は２月24日㈭開会予定です

小松﨑 真知さん
（中央）

議会懇談会の声

議会を傍聴しませんか

11月6日㈯
【9:30～11:30　和戸公民館　15人参加】
「宮代広報に議会懇談会のお知らせをわかるように掲載して」
「車が通過するより、住民が安全に歩けるような道路を」
「都市計画税の説明会の参加者は少なかった。説明不足では」
「税導入が決まってしまったからには有効に活かしてほしい」
「議員には身を挺してがんばってほしい」

【午後2:00～ 4:20　 進修館小ホール　16人参加】
「町税は減り続けるのですか」
「青写真がしっかりしていれば町民は協力する」
「私たちを財政破綻市民にしないで」
「 東武動物公園駅西口開発は、たとえば30階建ての高層マン
　ションにしては」
「 公共施設のあり方を調査委託しているが、その結果はいつ
　町民に知らせるのか」

11月7日㈰

【9:30～11:30　川端公民館　17人参加】
「道仏地区の10億円の追加工事の原因は？」
「駅が３つもある。財源確保できる好条件
　があるのに活かしてない」
「新しい村に毎年、税金を5000万円もつぎ込むのはムダ」
「 新しい村は場所がわかりにくい。道の駅のように大きな道路に面して
ほしい」
「 新しい村の場所は町民に意見を求めながら、聞いてもらえなかった」
「審議会は言葉の遊び。委員に宮代町外の人ばかり」
「宮代のことは宮代住民中心で決めてほしい」
「 都市計画税を払わないと言ってるんじゃないよ。先に行政のムダを省
いて」
「 今まで財源確保をやってこなかった。これから財源を生むのは大変」
「 議会懇談会は意義がある。これからは当初の段階から町民と話し合い、
ボタンのかけ違いのないように」
「 道路が基本。宮代はなんでこんな道なの。これじゃ人は増えないよ」
「合併は進んでいるのか」

No. 67
2008．7．1
No. 67

No.77
　

２
０
１
１
年
（
平
成
23
年
）
２
月
１
日
発
行

発
行
／
宮
代
町
議
会
・
議
会
広
報
委
員
会　

０
４
８
０
（
34
）
１
１
１
１

住
所
／
埼
玉
県
南
埼
玉
郡
宮
代
町
笠
原  

１
‐
４
‐
１

古紙の配合 100％再生紙と植物油インキを使用しています

み
や
し
ろ 

議
会
だ
よ
り

20

323人が成人を祝う（１月９日、進修館）

……
　 ……
　 ……
……
……

５ 施 設 に 指 定 管 理 者 決 ま る
意見書　TPP交渉への参加は慎重に
町政をただす  一般質問に13人が登壇
新成人からひとこと・各議員の態度・議会懇談会の声

２
４
５
６
20

人件費さらなる抑制へ
管理職手当引き下げ12

月
定
例
議
会

みやしろ議会だよりNo.77

77№ 
2011.2.1

▼
町
で
は
昨
年
６
月
か
ら
水
道
料
金
が

上
が
り
ま
し
た
。
ま
た
、
23
年
度
か
ら

都
市
計
画
税
が
新
規
に
賦
課
さ
れ
ま
す
。

▼
負
担
が
増
え
る
の
は
本
意
で
は
あ
り

ま
せ
ん
が
、
町
民
の
思
い
を
活
か
し
た

将
来
が
見
え
る
町
政
で
あ
る
こ
と
が
必

要
で
す
。
そ
れ
が
こ
の
町
に
住
み
続
け

た
い
と
望
む
源
で
あ
る
と
思
い
ま
す
。

▼
今
年
は
卯
年
。〝
う
さ
ぎ
〞
と
い
う

こ
と
に
あ
や
か
れ
ば
、
何
事
に
も
ス
ピ

ー
ド
あ
る
果
敢
な
挑
戦
で
、
さ
ら
に
飛

躍
の
年
に
し
た
い
も
の
で
す
。

▼
侮あ

な
ど

る
こ
と
な
く
、
油
断
す
る
こ
と
な

く
、
確
実
に
。　

　
　
　
　
　
（
中
野
）

　 議案に対する各議員の賛否
　　　　会　派　

　議　案

新政クラブ 民主の会 公明党日本共産党 みんなの会
（４人） （３人） （２人）（２人）（２人）

中
野
　
松
夫

赤
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綾
夫

合
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泰
治

飯
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直
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石
井
　
眞
一

金
子
　
正
志

唐
沢
　
捷
一

⻆
野
由
紀
子

関
　
　
弘
秀

丸
藤
　
栄
一

加
藤
　
幸
雄

榎
本
　
和
男

宮
原
　
一
夫

行政手続等における情報通信の
技術の利用に関する条例 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

税条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○

職員の給与に関する条例の一部
を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○

議会議員の議員報酬及び費用弁償等
に関する条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

町長及び副町長の給与等に関す
る条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

教育委員会教育長の給与等に関
する条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

ひとり親家庭の医療費の支給に関
する条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

課設置条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

第３次総合計画基本構想の一部
改定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

埼玉県市町村総合事務組合の規
約変更 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

指定管理者の指定（陽だまりサ
ロン） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

指定管理者の指定（ひまわりの
家・すだちの家） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

指定管理者の指定（公設福祉医
療センター「六花」） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

指定管理者の指定（新しい村） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成22年度一般会計補正予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○

平成22年度国民健康保険特別会
計補正予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○

平成22年度介護保険特別会計補
正予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○

平成22年度後期高齢者医療特別
会計補正予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○

平成22年度公共下水道事業特別
会計補正予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○

平成22年度農業集落排水事業特
別会計補正予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○

平成22年度水道事業会計補正予
算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○

議会委員会条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

〈意見書〉環太平洋戦略的経済連携協定
（TPP）交渉への参加は慎重に対応すること ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

〈意見書〉尖閣諸島海域での中国漁
船衝突事件における日本政府の対応 ○ ○ ○ ○ ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ●

○ 賛成
● 反対


